

## PIMEC se muestra preocupada y decepcionada tras el veto del Parlament al proyecto de presupuestos de la Generalitat

- o *La patronal cree que una parte de la clase política está priorizando sus intereses de partido a la gestión del país*
- o *Apunta que tanto tiempo de inseguridad e ingobernabilidad puede tener consecuencias negativas para la economía y la sociedad*

**Barcelona, 9 de junio de 2016.** PIMEC se muestra preocupada y decepcionada tras el veto del Parlament al proyecto de presupuestos de la Generalitat. La patronal entiende que no hay razones de peso para no dar luz verde a las cuentas -teniendo en cuenta que contemplaban una importante partida social- y cree que una parte de la clase política está priorizando sus intereses de partido a la gestión del país. Los empresarios de pymes no entienden este juego.

La patronal recuerda que a pesar de los obstáculos de la política, la economía catalana es la que más está creciendo y más empleo crea del Estado; por tanto, y para continuar con esta tendencia, el tejido empresarial catalán y la sociedad en general necesitan unos políticos responsables que permitan la gobernabilidad del país.

PIMEC ve muy preocupante la posibilidad de unas nuevas elecciones y apunta que tanto tiempo de inseguridad e ingobernabilidad puede tener consecuencias negativas para la economía y la sociedad, justamente en un momento en que estamos en el punto de mira de Europa, con un déficit elevado y en que debemos consolidar la recuperación.